

Nicanor Parra recibe Premio Reina Sofía

El antipoeta chileno Nicanor Parra fue condecorado con el Premio Reina Sofía en su décima versión. Páginas en Blanco fue la antología que el autor de 87 años envió a esta competencia y el trabajo que lo hizo acreedor de un premio consistente en seis millones de pesetas (32

mil dólares). Este último (que anteriormente se le otorgó a Gonzalo Rojas, Mario Benedetti y José Hierro, entre otros) fue recibido en el Palacio Real de Madrid por el hijo de Parra, Juan de Dios, quien lo excusó de no poder asistir a la ceremonia por motivos de salud. En la entrega también

se hizo presente el director de extensión de la Universidad de Chile, Manuel Jofré.

Niall Binns, profesor de literatura de la Universidad Complutense de Madrid, y encargado de la selección y edición de Páginas en Blanco, destacó en el evento la importancia de leer la obra de

Nicanor Parra pues, y según sus palabras, «él ha cambiado los rumbos de la lírica en español». Además agregó: «Es el último vanguardista de la lengua, después de él, ya se puede decir cualquier cosa en poesía y en todos los ritmos. Nicanor Parra ha roto el abismo entre vida y arte».

Creación literaria, ¿tiempos buenos o tiempos malos? [artículo] Andrea González.

Libros y documentos

AUTORÍA

González, Andrea

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Creación literaria, ¿tiempos buenos o tiempos malos? [artículo] Andrea González. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile